Здравствуйте, ребята! Сегодня мы повторим состав слова.
Морфемика изучает морфемы как части слова. Морфема – это наименьшая, значимая часть слова. Русский язык богат морфемами. Это приставки, суффиксы, корни, окончания.
Окончание – значимая часть слова, которая образует формы слова, а также служит для связи слов в предложении и словосочетании. Например, в слове «дома» окончание А. В слове «горы» окончание Ы. Окончание можно выделить только у изменяемых слов, а предлоги, союзы, наречия его не имеют. Окончание может быть нулевым. Оно не выражено звуком и на письме не обозначено буквой. Например, мышь, жил.
Корень – главная, значимая часть слова, в которой заключено общее лексическое значение всех однокоренных слов. При образовании однокоренных слов получаются слова с различным лексическим значением. Например: мир, мирный, мирить, примирить, перемирие.
Суффикс – значимая часть слова, которая стоит после корня и служит для образования новых слов. Например: дочь – дочка.
Приставка – значимая часть слова, которая стоит перед корнем и служит для образования новых слов. Например: смелый – несмелый.
Корень, суффикс, приставка составляют основу слова.
Основа – это часть слова без окончания. В ней заключено лексическое значение.
В тетради запишите:
Шестое сентября.
Классная работа.
Состав слова.
Безграмотная, повторение, подобрать, подоконник, мороз.
Разберите данные слова по составу.

Спишите, вставляя пропущенные буквы
Наш Егор в густом л..су
Встретил рыжую л..су.
Разбери это предложение по членам предложения.
